来週から学校が始まります



6月1日(月)から、いよいよ学校の授業が始動します。学校を安全に始めるにあたり、先に5月28日、29日の登校日とHPにも掲載しました「学校再開に伴う『新型コロナウィルス感染症』の感染拡大防止のためにご協力をお願いします」と「学校で行う主な感染防止策(お子様と教職員)」をお読みください。

あわせて、お子さまとご家族の方にお願いしたいことが何点かありますので、よろしくお願いいたします。

① 毎日の健康観察をお願いします

毎朝、体温を測定し、健康状態と共に健康観察表に記入して、登校時に昇降口前の受付で提出してください。確認後、返却いたします。

- ※お子様がかぜ気味など具合の悪い場合、家族の方にかぜ症状や発熱で具合の悪い 方がいる場合は、登校を見合わせ、家で様子をみてください。その場合には学校に 連絡をお願いいたします。
- ※朝の健康観察や、学校で過ごしているうちに具合が悪くなった場合には、ご家族に連絡し早退させます。必ず連絡が取れるようにお願いいたします。また、連絡先に変更がありましたら、学級担任までお知らせください。

② 咳エチケットについて

通常はマスクの生活になります。

- ※汚れたら取りかえられるように予備のマスクをご持参ください。
- ※体育の時に取り外した際に保管できるビニール袋を、数枚ご用意いただきますようお願いいたします。ビニール袋は他に鼻をかんだ際のチリ紙を入れたり、その他自分が出したごみを入れて捨てるときに使用しますので、毎日2,3枚持ってくるようにしてください。

③ 熱中症予防について

これから暑くなることが予想されます。

- ※こまめな給水ができるように、毎日水筒を持ってくるようにお願いいたします。
- ※衣替えの移行時期でもあります。夏服の準備をおこなうとともに、エアコンが稼働 されますので、衣服の調節ができるよう、ジャージも持ってきてください。